

## LES 40 ANS D'AVEL AR C'HOAT

40 ans déjà, depuis ce soir d'hiver où quelques personnes se sont retrouvées pour tenter de mettre en place quelque chose qui permettrait d'animer notre commune du Faouët. Il fallait créer une association, lui donner un nom ce fut Avel ar C'Hoat : le vent du bois. Très vite les idées, les projets ont fusé, et le Petit Journal est né.

40 ans plus tard, beaucoup d'entre nous sans doute ont feuilleté les anciens numéros précieusement conservés, avec une bonne dose de nostalgie en songeant à toutes ces choses passées, à notre belle énergie d'alors, mais surtout à tous ceux et celles que nous avons côtoyés, avec qui nous avons tissé des liens d'amitié, d'estime et de complicité et qui ne sont plus là aujourd'hui...

Aussi c'est le cœur un peu lourd que j'ai poussé la porte de la salle des associations dimanche dernier.

Mais à peine le seuil franchi, c'est la joie qui l'a emporté, grâce à l'accueil chaleureux de Claude et de toute son équipe (Catherine, Manu, Marie) et à l'entrain et l'humour des 2 invités surprise : Adélaïde et Jean-Loup du Théâtre du Totem.

Les affiches, les photos et les séquences filmées de l'exposition ont ravivé bien des souvenirs.

Puis nous nous sommes dirigés vers la salle des fêtes. Au cours de l'apéritif nous avons pu continuer à échanger avec les uns et les autres (quelle joie de se revoir).

Puis un délicieux repas nous a été servi, dont le plat principal était ... un cochon grillé. Il s'est achevé par un crumble aux pommes préparé par Denis, notre boulanger Barasol de Kergrist.

A deux reprises, au cours de ce joyeux repas, les comédiens du Totem se sont livrés à une évocation très drôle et un peu farfelue de tout ce que nous avons vécu ensemble depuis 1984. Leur regard décalé, à la fois extérieur mais très précisément documenté a énormément contribué à la réussite de la journée.

Ils ont notamment évoqué AAC'H, notre hérisson mascotte, qui dans son petit coin a assisté à toute la fête. Et cet après-midi, tandis que je termine ce texte, je sens très nettement dans mon dos son regard ironique et un brin agacé : quelle bêtise ai-je donc écrite ?





Mais bien sûr, où ai-je la tête ? Où avons nous tous la tête ce dimanche 23 février ? notre association n'a plus 40 ans, elle a même dépassé son 41ème année !

Alors, pour rattraper cette erreur, nous n'avons qu'une solution possible : CONTINUER (sans avoir à me retourner je sens le regard satisfait d'AAC'H). Les dates des futures activités seront communiquées dans une prochaine Lettre Mensuelle.

Un grand merci à Claude et à toute son équipe pour cette belle journée.

Marie-Claude Le Gal

